

深谷市立榛沢小学校  
学校だより

令和元年度 3月号

発行 令和2年2月28日



# はんざわ

児童数 195名

教職員数 26名

学校教育目標 ふるさと榛沢を愛し、自己の夢を掲げ、夢の実現に向けて努力する児童の育成  
目指す児童像 進んで勉強する子 思いやりのある子 体をきたえる子

## 学校生活のきまり

深谷市立榛沢小学校長 横田 茂男

元号が変わり新たな時代へ踏み出した榛沢小学校の令和元年度も最後の月を迎えました。今年度も、充実した教育活動を実践することができました。これもひとえに保護者の皆様、地域の皆様のお陰と心より感謝申し上げます。

さて、学校には少なくないきまりがあります。本校にも「学校生活のきまり」があります。学習時の持ち物や給食時・清掃時の服装、自転車で乗っていい範囲等を示しています。保護者の皆様のご理解をいただきながら効果的に教育活動を行っています。

今年、「服装についてきまりが明文化されているのですか。」と、問い合わせがあったと担任から報告を受けました。本校は、服装についてのきまりは定めていません。

学校のきまりは極力少ない方がいいと感じていますが、すべてを自由にすると個人間の価値観の違いによる争いが生じるため、互いに納得のいく範囲で制限を設ける必要はあります。

自由を制限するには、学校側に、その理由を論理的に児童や保護者の皆様に理解していただく説明が求められます。大多数に理解されないきまりは検討する余地があります。

## 2月の行事から

### 社会科見学 6年 4日

国会議事堂とワシントンホテル(昼食)、JAL機体整備場を訪れました。

国会では、本校が朝一番目の団体であったため、係の方に説明していただくことができました。中央広間の伊藤博文と板垣退助、大隈重信の銅像を見ることができました。

JALでは、安全で快適な空の旅を支えているスタッフの知恵や努力を知ることができました。翼にある燃料タンクには、ドラム缶900本分の燃料が入っているとのことでした。



昔の遊び  
5日

14名の地域の皆様のご指導の下、1年生が楽しみにしていた「昔の遊びの会」が行われました。

当日は、お手玉とおはじき、竹とんぼ、メンコ、羽根つき、あやとり、こま、けん玉の8つの昔遊びをローテーションで楽しむことができました。子供たちと同様、地域の皆様の目が輝いていました。



ありがとう集会  
7日



今年度、学習支援や登下校時の安心・安全の確保、環境整備等にご協力をいただいた学校応援団の皆様に来校いただき、感謝の気持ちを伝える「ありがとう集会」を行いました。代表児童が作文を発表した後、花と歌をプレゼントさせていただきました。

その後、来年度に向けての組織を確認する全体会を開催しました。皆様のお陰で、教育活動の充実が図られています。今後とも、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

